



Aufsichtsratsmitglied

Ausschüsse: Mitglied des Präsidial- und Nominierungsausschusses

Rolf Lutz wurde am 9. August 1952 in Tübingen geboren. Herr Lutz hat eine Ausbildung zum Feinmechaniker und ein Studium zum Maschinenbauingenieur an der Fachhochschule Konstanz absolviert.

1980 begann er seine Karriere bei der ZF Friedrichshafen AG. Dort war er in verschiedenen Funktionen tätig, unter anderem als Group Vizepräsident für ZF North America, verantwortlich für Nutzfahrzeuggetriebe, Leiter für Antriebs-technologien von LKWs und Prüfdienstleistungen für die Nutzfahrzeugsparte des Unternehmens, außerdem Direktor der Nutzfahrzeugabteilung. Im Jahr 2008 wurde er Geschäftsführer der ZF Friedrichshafen AG und von 2011 bis 2016 Mitglied des Vorstands mit Verantwortung für die Konzernqualität, die Nutzfahrzeugtechnik und die Region Südamerika.

Supervisory Board Member

Committees: Member of Presiding and Nomination Committee

Rolf Lutz was born on August 9, 1952, in Tübingen, Germany. Mr. Lutz trained as a precision mechanic (Feinmechaniker) and holds a degree in mechanical engineering (Maschinenbauingenieur) from the University of Applied Sciences of Konstanz.

In 1980, Mr. Lutz started his career at ZF Friedrichshafen AG, where he served in various roles including as a group vice president for ZF North America responsible for commercial vehicle gear boxes, head of truck driveline technologies and the testing services for the company's commercial vehicle division, as well as a director of the commercial vehicle division. In 2008, Mr. Lutz became a director of ZF Friedrichshafen AG and from 2011 to 2016 he served as a member of its management board with responsibilities for group quality, commercial vehicle technology and the South America region.